

Weinkarte

Wine list

Die Zusammenarbeit mit den Winzern aus der Region ist für uns zentral. Deshalb besteht unsere Karte hauptsächlich aus erlesenen Weinen aus dem Schaffhauser Blauburgunderland. Entdecken Sie mit uns ein Stück Weinkultur.

Der Weinkanton Schaffhausen präsentiert sich heute in Hochform. Auf 483 Hektaren wird Wein in den verschiedenen Regionen erzeugt: Klettgau, Schaffhausen/Reiat, Stein am Rhein. Die Winzer und Weinproduzenten sind so gut ausgebildet wie nie zuvor. Im Einklang mit der Natur und mit Hilfe einer klug eingesetzten Kellertechnik erzeugen sie in einer früher nie für möglich gehaltenen Dichte fabelhafte Weiss- und Rotweine. Aber auch frische Apéro-Tropfen und kräftige, harmonische Essensbegleiter.

Unsere Weine kommen aus:
dem Schaffhauser Blauburgunderland, der Bündner Herrschaft, dem Kanton Tessin, Österreich, Italien, Frankreich und Spanien.

Unsere Servicemitarbeitenden beraten Sie gerne bei der Weinauswahl.

Working together with winegrowers from the region is of prime importance for us. This is why our wine list contains exquisite wines from the Schaffhauser Blauburgunderland. Discover aspects of wine culture with us.

The wine canton of Schaffhausen is in top form today. Wine is produced on 483 hectares in the three different regions of Klettgau, Schaffhausen/Reiat and Stein am Rhein. The winegrowers and wine producers are better educated than ever before. Acting in harmony with nature and with the aid of an intelligently applied cellar technique, they produce fabulous white and red wines in a density that was previously not thought possible. And there are also fresh aperitif wines and strong, harmonious wines to accompany food.

*Our wines come from:
the Schaffhausen Blauburgunderland, the Bündner Herrschaft, the canton of Ticino, Austria, Italy, France and Spain.*

Our service staff will be pleased to advise you on the choice of wine.



GVS Weinkellerei Schaffhausen



Gegründet 1934, ist die GVS Weinkellerei heute noch als Genossenschaft organisiert. An drei von vier Rebstöcken im Kanton Schaffhausen wächst die Blauburgundertraube. Nach ihr haben die Weinproduzenten das Schaffhauser Blauburgunderland benannt. Jeden Herbst liefern über 160 Rebbaupern ihre Ernte an die Weinkellerei. Als einzige Kellerei der Region verarbeitet sie Trauben aus dem gesamten Schaffhauser Blauburgunderland zu über 50 verschiedenen Weinen. So entstehen Tropfen für einen breit gefächerten Kreis an Weinfreunden. Seit Anbeginn ist die Weinkellerei im Güterhof mit feinen Weinen vertreten.

Founded in 1934, GVS Weinkellerei is still organised as a cooperative today. The Pinot Noir grape grows on three out of four vines in the canton of Schaffhausen, and the wine producers named the Schaffhausen Blauburgunderland after it. Every autumn, more than 160 winegrowers deliver their harvest to the winery. It is the only winery in the region to process grapes from the entire Schaffhausen Blauburgunderland region into more than 50 different wines. This produces fine drops for a wide range of wine lovers. Ever since the very beginning, this winery has featured at the Güterhof with its excellent wines.

Weisswein White wine

Räckedorn	Riesling x Silvaner	75 cl	44.00
Goldsiegel	Pinot Blanc	75 cl	45.00

Rotwein Red wine

Alte Rebe	Pinot Noir	75 cl	52.00
Octavia Cuvée	8 verschiedene Grundweine	75 cl	67.00
		150 cl	140.00
RhyPasso	Pinot Noir	75 cl	68.00

güterhof

Trotte Löhningen



Das Team der Trotte Löhningen freut sich, Ihnen die Weine im Güterhof präsentieren zu dürfen. Die Reblagen der Trotte Löhningen liegen am sonnigen Süd-fuss des Randens. Die kalk- und schotterhaltigen Böden bringen ganz spezielle, fruchtige und elegante Weine hervor. Ihr vielfältiges Angebot entsteht aus den Traubensorten Riesling-Silvaner, Pinot Noir und 7 weiteren Spezialitäten. Mit Sachverstand, Idealismus und einer grossen Verbundenheit zum traditionellen Weinbau, hegen und pflegen die Winzer ihre Reben zum Grossteil in Handarbeit. Jahr für Jahr legen sie damit aufs Neue den Grundstein für eine optimale Ernte.

The team of the Trotte Löhningen is delighted to be able to present its wines to you at the Güterhof. The Trotte Löhningen vineyards are located at the sunny southern foot of the Randen hills. The limestone and gravel soils produce very special, fruity and elegant wines. Their wide range of wines are made from the grape varieties of Riesling-Silvaner, Pinot Noir and seven other specialities. With their expertise, idealism and strong commitment to traditional viticulture, the winegrowers cultivate their vines mostly by hand. Each year, they then lay the foundation for an optimum harvest once again.

Weisswein White wine

Eleganza	Riesling x Silvaner	75 cl	46.00
Chardonnay	Chardonnay	75 cl	49.00

Wein Stamm Thayngen



Wir sind ein bodenständiger Familienbetrieb, welcher sich in der Landwirtschaft und Rebbau betätigt. Seit zwei Generationen kümmern wir uns fast nur noch um Reben und die Produktion von Trauben, sowie um Trauben und die Vinifikation von Wein. Vom Rebschnitt bis zur Flaschenfüllung alles regional, alles aus einer Hand. Unsere Rebberge in Stein am Rhein gehören zu den besten Lagen dieses kleinen und feinen Weinbaugebiets. Die steilen, nach Süden ausgerichteten Hänge am Chlingeberg garantieren höchste Traubenqualität. Daraus keltern wir sorten-typische Weine. Sie passen bestens zum Geniessen an der Bar oder als Begleiter der vielfältigen Güterhof-Gerichte.

We are a down-to-earth family business engaged in agriculture and viticulture. For two generations we have dedicated ourselves almost exclusively to vines and the production of grapes, as well as to grapes and the vinification of wine. From pruning to bottling – everything from a single source. Our vineyards in Stein am Rhein constitute some of the best sites in this small and fine wine-growing area. The steep, south-facing slopes of the Chlingeberg guarantee the highest-quality grapes. From these we press typical wines for the different varieties. Our wines are ideal for enjoying at the bar or for accompanying the various Güterhof dishes.

Weisswein White wine

Nr. 6	Sauvignon Blanc	75 cl	51.00
-------	-----------------	-------	--------------

Rotwein Red wine

Nr. 1	Pinot Noir	75 cl	45.00
Nr. 6	Cabernet, Merlot	75 cl	55.00
Nr. 7	Pinot Noir	75 cl	54.00
Nr. 9	Pinot Noir	75 cl	89.00
Malbec	Malbec	75 cl	55.00

güterhof

aagne weingut, Hallau



Die Begeisterung für Rebe und Wein, sowie die Motivation etwas Gutes zu produzieren, bilden den Grundstein von «aagne». Seit mehreren Generationen bewirtschaftet und pflegt das Weingut der Familie Gysel ihre Weinberge im Klettgau. Das Traubengut aus dem heimischen Terroir wird mit Sorgfalt von Hand gelesen. Mit dem Wissen dieser Tradition und innovativen Ideen, vinifizieren wir herausragende Weine. Wie der Rhein, so gehört auch «aagne» seit der ersten Stunde zum Güterhof. Wie könnte es auch anders sein, an einem so historischen Ort der Stadt Schaffhausen. Das «aagne»-Team wünscht einen aagnahmen Aufenthalt im Güterhof.

Our enthusiasm for vines and wines, as well as our motivation to produce something good, constitute the cornerstone of «aagne». The Gysel family has been cultivating its vineyards in Klettgau for a number of generations. The grapes from the local terroir are carefully harvested by hand. With our traditional knowledge and innovative ideas, we vinify outstanding wines. Just like the river Rhine, «aagne» has been part of the Güterhof right from the very start. How could it be otherwise, at such a historic location within the city of Schaffhausen? The «aagne» team wishes you a pleasant time at the Güterhof.

Weisswein White wine

Pinot Blanc/Chardonnay	Pinot Blanc, Chardonnay	75 cl	51.00
		150 cl	112.00

Rotwein Red wine

Merlot	Merlot	75 cl	55.00
--------	--------	-------	--------------

güterhof

Wunderstaa Wein, Hallau



Die Wunderstaa Wein GmbH wurde 2016 von winebegeisterten Quereinsteigern gegründet. Die Trauben beziehen wir vom Winzerehepaar Ernst und Esther Gasser-Bircher. Das hochwertige Traubengut geben wir in die Obhut einer kleinen Anzahl versierter Kellereien. Wir stellen dabei sicher, dass die Trauben und die Vinifikation optimal aufeinander abgestimmt sind. Dadurch erreichen wir qualitativ hochstehende Weine und verkaufen jährlich rund 30'000 Flaschen Wein aus den Traubensorten Riesling x Silvaner (Müller-Thurgau), Sauvignon Blanc, Pinot Noir, Cabernet Dorsa und Merlot. Wir sind stolz, einige unserer Produkte im Güterhof präsentieren zu dürfen.

Wunderstaa Wein GmbH was founded in 2016 by wine enthusiasts who had previously worked in other professions. We obtain our grapes from winegrowers Ernst and Esther Gasser-Bircher and entrust their high-quality grapes to a small number of experienced wineries. We ensure that the grapes and the vinification are optimally coordinated. This enables us to produce high-quality wines. We sell around 30,000 bottles of Riesling x Silvaner (Müller-Thurgau), Sauvignon Blanc, Pinot Noir, Cabernet Dorsa and Merlot each year. We are proud to be able to present a number of our products at the Güterhof.

Weisswein White wine

Riesling Madeleine Royal	75 cl	49.00
--------------------------	-------	--------------

Rosé Rosé

Federweisser	Pinot Noir	75 cl	49.00
--------------	------------	-------	--------------

Rotwein Red wine

Barrique Sélectionée	Pinot Noir	75 cl	55.00
----------------------	------------	-------	--------------

Dessertwein Dessert wine

Dulcedo	Riesling x Silvaner	37.5 cl	56.00
---------	---------------------	---------	--------------

güterhof

Hedinger Weingut & Kellerei Wilchingen



Wir stehen für Tradition, Innovation und Vision. Vor 75 Jahren hat Ernst Hedinger Senior erstmals Trauben in Wilchingen gekeltert. In dritter Generation führen Markus und Katrin Hedinger heute die 12 ha Rebland. Gute Trauben mit hohen Öchslegraden machen noch keinen guten Wein aus. Es braucht viel Erfahrung und Fachwissen, vor allem Freude, Intuition und Sinnlichkeit, um aus den Trauben einen qualitativ guten und schmackhaften Wein zu keltern. Viele Winzer vertrauen uns deshalb ihre Trauben zur Weiterverarbeitung an. In der Kellerei Hedinger werden insgesamt Trauben von 35 ha zu Wilchinger Qualitätsweinen verarbeitet.

We stand for tradition, innovation and vision. Seventy-five years ago, Ernst Hedinger senior first pressed grapes in Wilchingen, and Markus and Katrin Hedinger are now the third generation to manage the 12 hectares of vineyards. Good grapes with high Öchsle degrees are not in themselves sufficient to produce a good wine. It takes a lot of experience and expertise and, above all enjoyment, intuition and sensuality, to make a high-quality and tasty wine from the grapes. A large number of wine-growers thus entrust us with their grapes for further processing. At the Hedinger winery, grapes from a total of 35 hectares are processed into Wilchinger quality wines.

Weisswein White wine

Création	Riesling x Silvaner, Muscat, Olivier	75 cl	48.00
----------	--------------------------------------	-------	--------------

Rosé Rosé

Oeil de Perdrix	Pinot Noir	75 cl	49.00
-----------------	------------	-------	--------------

Rotwein Red wine

Vision	Cabernet Dorsa, Merlot e Teroldego, Pinot Noir	75 cl	58.00
--------	--	-------	--------------

güterhof

Rötiberg-Kellerei Wilchingen



2001 wurde die Rötiberg-Kellerei durch unsere Rebbauern ins Leben gerufen. Der Name stammt von einer der bestgelegenen und sonnigsten Reblagen am Wilchingerberg, im wunderschönen Klettgau. Regionalität steht an erster Stelle. Die Qualität beginnt bereits im Rebberg und wir verarbeiten nur handgelesene Trauben. Die Rebstöcke werden schon seit Jahrzehnten von unseren Rebbauern mit ihrem traditionellen Handwerk und ihrer grossen Erfahrung gepflegt. Die Weinkultur gehört zum Klettgau wie das Rauschen des Rheins zum Güterhof. Aus dem Klettgau an den Rhein - unsere Weine sind die perfekte Ergänzung für genussvolle Stunden.

The Rötiberg winery was set up by our winegrowers in 2001. The name comes from one of the best located and sunniest vineyards on the Wilchingerberg, in the beautiful Klettgau. Regionality is all important. Quality begins in the vineyard already and we process only hand-picked grapes. Our winegrowers have been cultivating their vines for decades already with their traditional craftsmanship and vast experience. Wine-growing forms part of the Klettgau just as the rush of the Rhine forms part of the Güterhof. From the Klettgau to the Rhine – our wines mark the ideal accompaniment for enjoyable hours.

Weisswein White wine

Müller Thurgau	75 cl	48.00
----------------	-------	--------------

Rotwein Red wine

Element 5	Pinot Noir	75 cl	85.00
Undercover		75 cl	64.00
Dichterwii	Pinot Noir	75 cl	56.00

Weingut Florin Stein am Rhein



Wir sind eine junge Winzerfamilie und bewirtschaften wir 3 ha Rebberg in atemberaubender Lage über Stein am Rhein. Unsere Rebberge gehören zu den besten Lagen dieses kleinen und feinen Weinanbaugebiets mit einer über 1000-jährigen Tradition. Die steilen, nach Süden ausgerichteten Hänge am Chlingeberg, garantieren höchste Traubenqualität. Auf unseren Böden wachsen Pinot Noir, Riesling-Silvaner, Pinot Gris, Rheinriesling und Chardonnay. Aus dem wertvollen Traubengut keltern wir sorten-typische Weine. Sie passen bestens zum Geniessen an der Bar oder als Begleiter der vielfältigen Güterhof-Gerichte.

We are a young winegrowing family and cultivate 3 hectares of vineyards in a breathtaking location above Stein am Rhein. Our vineyards are some of the best sites in this small and fine wine-growing area with a more than 1000-year tradition. The steep, south-facing slopes of the Chlingeberg guarantee the highest grape quality. Pinot Noir, Riesling-Silvaner, Pinot Gris, Chardonnay and Rheinriesling grow on our soils. From the valuable grapes, we press typical wines for the different varieties. These are perfect for enjoying at the bar or for accompanying the various Güterhof dishes.

Weisswein White wine

Pinot Gris	Pinot Gris	75 cl	49.00
Rheinriesling	Riesling	75 cl	53.00
Chardonnay		75 cl	51.00

Rosé Rosé

Schiller	Pinot Noir, Riesling x Silvaner	75 cl	49.00
----------	---------------------------------	-------	--------------

güterhof

Bündner Herrschaft

Weisswein *White wine*

Malanser Completer - 2009/2011 Giani Boner, Malans	Completer	75 cl	152.00
---	-----------	-------	---------------

Rotwein *Red wine*

Malanser Pinot Noir - 2019 Thomas Studach, Malans	Pinot Noir	75 cl	125.00
--	------------	-------	---------------

Fläscher Pinot Noir - 2019 Gantenbein, Fläsch	Pinot Noir	75 cl	158.00
--	------------	-------	---------------

Tessin

Weisswein *White wine*

Bianco Rovere - 2022 Guido Brivio, Sottoceneri	Bianco di Merlot	75 cl	67.00
---	------------------	-------	--------------

Tra Noi Bianco -2021 Guido Brivio, Sottoceneri	Bianco di Merlot	75 cl	57.00
---	------------------	-------	--------------

Rotwein *Red wine*

Sassi Grossi - 2020 Guido Brivio, Sottoceneri	Merlot	75 cl	95.00
--	--------	-------	--------------

Platinum - 2019 Guido Brivio, Sottoceneri	Merlot	75 cl	132.00
--	--------	-------	---------------

Tra Noi Rosso - 2018 Guido Brivio, Sottoceneri	Merlot	75 cl	58.00
---	--------	-------	--------------

Österreich *Austria*

Rotwein *Red wine*

Das Phantom - 2019/2020 Kirnbauer, Mittelburgenland	Blaufränkisch, Cabernet Sauvignon, Merlot, Syrah	75 cl	72.00
--	---	-------	--------------

Italien *Italy*

Weisswein *White wine*

Grivò - 2021 Volpe Pasini	Pinot Grigio	75 cl	54.00
Grillo d'Altura - 2021 Sizilien	Grillo	75 cl	48.00

Rotwein *Red wine*

Sito Moresco - 2021 Gaja, Piemont	Cabernet Sauvignon, Nebbiolo, Merlot	75 cl 150 cl	82.00 165.00
Barolo La Ginestra - 2017/2018 P. Conterno, Piemont	Nebbiolo	75 cl	90.00
Pörlapà Barbera d'Asti DOCG superiore - 2020 Boeri, Piemont	Barbera	75 cl 150 cl	62.00 125.00
Romeo - 2020 Mura Mura, Piemont	Barbera, Nebbiolo	75 cl 150 cl	102.00 206.00
Abtei Muri - 2020 Muri-Gries, Südtirol	Lagrein Riserva	75 cl	78.00
Ripasso La Casetta 2018/2019 Veneto	Corvina, Corvinone, Rondinella, Merlot, Croatina	75 cl	58.00
Casa Lupo Amarone Riserva 2018/2019 Cantina Paladin, Veneto	Corvina, Corvinone, Rondinella	75 cl	107.00
Notte a San Martino - 2018 Olivini, Lombardei	Merlot	75 cl	74.00
Unio Podere29 - 2021 Puglia	Nero di Troja, Primitivo	75 cl	48.00

Chianti Classico - 2019 Il Molino di Grace, Toscana	Sangiovese	75 cl	59.00
Brunello di Montalcino 2015/2016 La Gerla, Toscana	Brunello	75 cl	82.00
L'Anima di Vergani - 2019 Toscana	Merlot, Cabernet Sauvignon, Petit Verdot, Cabernet Franc	75 cl	80.00
50 & 50 - 2015 Avignonesi-Capanelle, Toscana	Sangiovese, Merlot	75 cl	230.00
Sassicaia - 2017 Tenuta San Guido, Toscana	Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc	75 cl	295.00
Masseto - 2018 Tenuta dell'Ornellaia, Toscana	Merlot	75 cl	1'580.00

Spanien *Spain*

Rotwein *Red wine*

Elías Mora Viñas - 2019/2020 Toro	Tempranillo	75 cl	58.00
Figuero 12 - 2020 García Figuero, Ribera del Duero	Tempranillo	75 cl 150 cl	61.00 128.00
Aalto Tinto - 2020 Bodegas Aalto, Ribera del Duero	Tempranillo	75 cl	88.00
Hacienda Monasterio - 2019 Ribera del Duero	Tinto Fino, Cabernet Sauvignon, Merlot	75 cl	93.00
Clio - 2020 El Nido, Bodegas El Nido, Jumilla	Monastrell, Cabernet Sauvignon	75 cl	85.00
Clos Martinet - 2019 Mas Martinet, Priorat	Garnacha, Carignan, Syrah, Cabernet Sauvignon	75 cl	102.00
Valbuena 5° - 2018 (96/10 Parker) Bodegas y Vega Sicilia, Ribera del Duero	Tempranillo, Merlot	75 cl	480.00

güterhof

Frankreich *France*

Weisswein *White wine*

Sancerre, Les Panseillots - 2021 Guillerault & Fargette Loire	Sauvignon Blanc	75 cl	52.00
Givry blanc - 2019 Côte Chalonnaise	Chardonnay	75 cl	59.00

Rosé *Rosé*

Miraval - 2022 Jolie-Pitt & Perrin, Provence	Cinsault, Grenache, Rolle (Vermentino), Tibouren	75 cl	65.00
---	---	-------	--------------

Rotwein *Red wine*

Château Poujeaux - 2018 Médoc	Cabernet Sauvignon, Merlot, Cabernet Franc, Petit Verdot	75 cl	95.00
Pauillac de Latour - 2015 Pauillac	Cabernet Sauvignon, Merlot	75 cl	130.00
Château Lynch Bages - 2010 Pauillac	Cabernet Sauvignon, Merlot, Cabernet Franc, Petit Verdot	75 cl	190.00
Château Clinet - 2011/2014 Pomerol	Merlot	75 cl	135.00
Château Sansonnet - 2015 St. Emilion	Merlot, Cabernet Franc	75 cl	130.00

Dessertwein *Dessert wine*

Château Doisy-Védrines - 2016 Bordeaux	Sauvignon Blanc, Sémillion	75 cl	49.00
---	----------------------------	-------	--------------

Schaumwein *Sparkling wine*

Prosecco *Prosecco*

Güterhof Prosecco	Dry - Paladin	75 cl	56.00
L'Anima di Vergani - Prosecco	Rosé-Brut	75 cl	58.00

Champagner *Champagne*

Lanson	Le Black Label Brut	37.5 cl	60.00
		75 cl	109.00
Nicolas Feuillatte	Rosé	75 cl	125.00
Dom Pérignon	Vintage Moët & Chandon 2019	75 cl	285.00

Alle Preise verstehen sich in CHF inklusive gesetzlicher Mehrwertsteuer.
All prices are in CHF including statutory taxes.

güterhof